

にこにこハウス医療福祉センター生活介護ご利用の皆様
新型コロナウイルス（COVID-19）の感染対応について～第3報～

2020年3月12日

施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

新型コロナウイルス（COVID-19）の感染が神戸市、兵庫県で日毎に報告されています。感染経路を確定できない発症例はまだ少ないものの高齢者デイサービスや保育園などで集団感染が起こっています。屋内の閉鎖的な空間で人と人が至近距離で、一定以上交わる事によって患者集団が発生する可能性がある事が示されていますので、当センターの生活介護事業も開所縮小の対応に移行する時期であると判断いたしました。

皆さんからすでに頂きました意向調査の回答を参考に、下記の如く実施したく存じます。

1. 感染機会の増える送迎は乗り合いせず基本的には自家送迎での登所とします。ただし、自家送迎できない方で、希望者には週1回の入浴日は単独で施設送迎いたします。
 - 1.1 自家送迎に向けてのご準備も必要かと思いますので、3月16日（月）からとさせていただきます
 - 1.2 3月13日（金）と14日（土）も可能な方は自家送迎に切り替えていただく事をお勧めいたします。
 - 1.3 感染拡大防止の観点から利用者の希望に応じて、①通所サービス事業所におけるサービスの提供と、②当該通所サービス事業所の職員による利用者の居宅等での支援を適宜組み合わせて行います。（厚生労働省より3月10日に通達がありました。）
2. 自家送迎の手配がつかない方は週1回しか登園できない事になりますので、今後訪問の対応を行う準備を進めています。（生活介護事業として訪問いたしますので、居宅介護の受給者証をお持ちでない方でもご利用可能です。）準備が整いましたら、ご利用の希望を伺い調整をさせていただきます。

以上